



**Pressemitteilung Nr. 404**

12.12.2023

## **Grundschul Kinder pflanzen Baum im Neunkircher Stadtpark**

Eine Schulklasse der Ganztagsgrundschule (GGTS) Am Stadtpark Neunkirchen hat am Freitag, 8. Dezember, im Stadtpark eine Esskastanie gepflanzt. Dabei sind sie von Mitarbeitern des Zentralen Betriebshofs Neunkirchen (ZBN) unterstützt worden. Gespendet hatte den Baum die KEW Kommunale Energie- und Wasserversorgung AG. Neben Bürgermeisterin Lisa Hensler hat KEW-Vorstand Marcel Dubois an der Baumpflanzaktion teilgenommen.

„Ich freue mich sehr über den neuen Baum. Hier kann nun Praxisunterricht in der Natur stattfinden. Mir gefällt die Vorstellung, wie viele Generationen von Schulkindern in Zukunft mit und von dieser Esskastanie lernen können. Das ist ein nachhaltiges Projekt mit wenig Aufwand und hohem Ertrag für die Grundschule“, sagte Bürgermeisterin Lisa Hensler.

KEW-Vorstand Marcel Dubois: „In jedem gepflanzten Baum ruht die Zukunft, denn Nachhaltigkeit beginnt mit der Wurzel – in jedem Samenkorn liegt die Verantwortung für kommende Generationen. Als Energieversorger in der Region und Zukunftsstadtwerk spielt Nachhaltigkeit eine große Rolle und ist eines unserer wichtigsten Themen generell – daher haben wir diese Baumpflanzaktion der Ganztagsgrundschule Am Stadtpark gerne unterstützt.“

Die Baumpflanzaktion dient als nachhaltiges Unterrichtsprojekt, bei dem die Kinder das Wachsen und die jahreszeitlich bedingten Veränderungen des Baumes beobachten können. Gemeinsam mit Klassenlehrerin Anna Hoffmann hatten der ZBN und die Abteilung für Stadtplanung im Vorfeld einen geeigneten Standort im Stadtpark ausgewählt.